

● DOCUMENTOS





Podador de árboles de navidad. Atempán. Puebla, 30 de agosto de 2010.

El negocio de los árboles de navidad deja enormes ganancias en el estado de Puebla y requiere de cientos de trabajadores para cuidarlos durante todo el año a cambio de salarios muy bajos.

Autor: Rodrigo Jardón Galeana

Estudió Ciencias de la Comunicación en la UNAM. Publicó en revistas musicales en México y España.

Realizó ensayos fotográficos, videoclips y videos documentales en distintos países. Participó en exposiciones colectivas en México, Cuba y Argentina, y actualmente trabaja para el sitio RedBull

Panamérica (redbull.panamerika.fm).

Ver: <http://rodrigojardon.com/>

rodrigojardon@gmail.com